



2023/5/18

鳥羽小学校だより

校長室から

気温が高くなってきました

5月も半ばを越えて、気温が高くなってきました。

学校では子どもたちが27日の鳥羽リンピックに向けて、練習を重ねています。

現在、学校では熱中症指数計を活用し、屋外での活動が安全に行われるように心がけていますが、先日、ご案内させていただいた置きペットボトルは、もうお子さんに持たせていただけましたでしょうか。まだの方は早めにお問い合わせいたします。

また、先日の教育懇談会でご質問いただきておりましたネッククーラーについては必要に応じて、保護者の皆様のご判断で子どもたちに着用させていただいて構いません。

今後も気温が高くなることが予想されますので、暑さ対策を進めていきたいと考えています。何かご要望などありましたら担任までお知らせください。



P T A 奉仕作業、お世話になりました！



先週、土曜日はP T A 奉仕作業、早朝よりお世話になり、ありがとうございました。

雨が降ってくるか心配しながらの作業でしたが、無事、予定していた作業を全て終えることができました。校舎周りが見違えるようにきれいになり、子どもたちも鳥羽リンピックに向けて気持ちよく練習に取り組むことができます。



各学年のおたよりから

前号の学校だよりでは6年生の学級通信を紹介しましたが、今号では5月12日発行の1年生の通信をご紹介します。

第1学年学級だより
「おひさま」No.9より

1年生 がんばっています！

ゴールデンウィークが明け、子供たちの元気な笑顔が教室に溢れました。「家族でお買い物に行きました！」

「いとこが泊まりに来たよ。」と連休中にしたことを一生懸命してくれるみんな。楽しかったことが伝わってきました。さあ、今週からまた通常の生活に戻ります。国語では平仮名をどんどん学習し、算数では「いくつといくつ」で数の構成について学習します。いよいよ鳥羽リンピックの練習も来週から始まります。1年生、18人みんなで頑張りたいと思います！！普段の学習や生活の様子を紹介します。

算数の学習



休み時間は塗り絵に夢中



給食当番も頑張っています



生活科「せんせい、よろしくね」